



# La Usal se cuela entre las 500 universidades mejor consideradas del mundo

El ránking publicado por la web 'Top Universities' coloca a las universidades españolas a partir del puesto 166, con Barcelona a la cabeza

## REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca es la única institución académica de la región que se sitúa entre las 500 mejores del mundo, en concreto en el puesto 481, según publica en su página web 'Top Universities', en una lista elaborada por el consejo académico de QS, entidad que se encarga de evaluar la calidad de los centros de educación superior. En este ránking se compara aspectos como el de investigación, docencia, empleabilidad y la perspectiva internacional.

Como ejemplo, para elaborar esta lista se mide la reputación académica y se hace a través de una encuesta global, en la que se pide a los académicos identificar a las instituciones en las que creen que se está desarrollando el mejor trabajo académico en su área. También se recopila información sobre el número de estudiantes por docente o se evalúan los resultados de las investigaciones elaboradas por las universidades, analizando las que más se citan en diferentes trabajos. En cuanto a la reputación académica, la institución salmantina se sitúa en el puesto 349 y la mejor puntuación la obtiene en el ámbito de las Artes y las Humanidades, ascendiendo hasta el número 175 de la lista.

La Usal, se ha mantenido en puestos similares desde que se comenzó



Ruipérez, junto al embajador de España en Egipto, Arturo Avello.

a elaborar este ránking y apenas ha variado su puntuación desde el año 2007, cuando registró la mayor puntuación, llegando al puesto 445.

En cuanto al resto de universidades españolas, la primera que aparece en el ránking es la Universidad de Barcelona, en el puesto 166, seguida por la Autónoma de Barcelona (173), la Autónoma de Madrid (178), la Complutense (212) o la Universidad de Navarra (254). El puesto número uno de esta lista es para el Massachusetts Institute of Technology (EE UU), mientras que el segundo es para la Universidad de Cambridge, el tercero es para el Imperial College London. Las prestigiosas instituciones de Harvard y Oxford, ostentan el cuarto y quinto puesto.

Por otra parte, el rector Daniel Hernández Ruipérez inauguró en El Cairo el Máster en Lengua y Cultura Hispánicas, único título conjunto internacional existente en Castilla y León.